

Ausstellung

Dompteur des Wassers und der Farbe

Stade. Seine „Aquarelle die verzaubern“ stellt Siegfried Krön in der Galerie Hahnentor in Stade aus. Die Besucher der Ausstellung können sehen, was passiert, wenn sich bei ihm Farbe und Wasser begegnen. Die Vernissage ist am Sonntag, 11. Februar, um 15 Uhr.

Der Aquarellmaler Siegfried Krön inszeniert den Tanz der Aquarellfarben auf dem Papier - und behält den Überblick bei diesem Spiel. Der „Dompteur des Wassers und der Farbe“ entscheidet, welche Farben aufs Papier kommen und mit wie viel Wasser sie sich vermischen, wie es in der Presseinformation heißt. „Da wird bisweilen die Mal-Platte samt Papier gekippt, um die Fließrichtung zu bestimmen.“ Dabei entstehen mystisch anmutende Bilder mit Wasserflächen und Bäumen. Die Farbverläufe erzeugen unergründliche Bildtiefen und unterweltähnliche Szenarien.

Siegfried Krön gefällt dieses Spiel der unbändigen Farbverläufe: „Für mich und meine Maltechnik beginnt das Aquarell zu leben, wenn sich Wasser und Farben berühren. Es ist immer wieder spannend und faszinierend zu sehen, was in diesem Moment passiert. Wer sich dem Aquarell hingibt, sollte loslassen können. Er muss den Farben und dem Wasser die Chance geben, sich zu entwickeln und wird reichlich belohnt.“

Die Ausstellung läuft vom 11. Februar bis 9. März in der Galerie Hahnentor in Stade, Bei der Börne 1. Geöffnet ist sie montags bis freitags von 15 bis 18 Uhr und sonnabends von 11 bis 14 Uhr. (sal)



„Aquarelle die verzaubern“ stellt Siegfried Krön in der Galerie Hahnentor in Stade aus. Foto: Privat